

Neben dem herausfordernden Abstimmungswochenende fanden im Baselbiet auch verschiedene Veranstaltungen statt, z. B. das spezielle Turnspektakel zu Live-Musik im Nordwestschweizerischen Kunstturn- und Trampolinzentrum in Liestal.

120 Teilnehmerinnen und Teilnehmer und 15 Musiker vom Quartierzirkus Bruderholz überraschten die vielen Gäste in einer rund zweistündigen brillanten und kunstvollen Show, welche alle zum Staunen brachte. Was hier im Vorfeld für eine grosse Arbeit von Eltern und Mitarbeitenden des NKL gemacht wurde, ist beeindruckend und bewundernswert! Ausserdem leisten die Lehrerinnen und Lehrer jeden Tag ein grosses Engagement, das sich im Leben der Kinder nachhaltig auswirken wird. Ich wünsche dem NKL in Liestal weiterhin alles Gute und viel Erfolg.

Elisabeth Augstburger, Land- und Einwohnerrätin EVP Liestal